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亀山市教育委員会７月定例会会議録 

１．日 時  

令和４年７月２２日（金）午後１時３０分開会 

 

２．場 所 

亀山市役所本庁舎３階 理事者控室  

 

３．出席委員 

教育長職務代理者  宮 村 由 久 

２番委員     宮 西   寛 

３番委員     吉 岡 洋 子 

４番委員     若 林 喜美代 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．議事参与者 

教育部長                             亀 山   隆 

教育総務課長（以下総務課長という。）      岡 安 賢 二 

参事（兼）学校教育課長（以下参事学課長という。）宇 野   勉 

参事（兼）生涯学習課長（以下参事生課長という。）桜 井 伸 仁 

図書館長                    井 上 香代子 

副参事（図書館整備担当）（以下図書副参事という。）  小 坂 博 文 

学校教育課主幹兼学事教職員グループリーダー（以下学事ＧＬという）   松 尾 信 子 

学校教育課主幹兼教育支援グループリーダー（以下教支ＧＬという）   前 田 亜 弓 

学校教育課主幹兼教育研究グループリーダー（以下教研ＧＬという）   武 居 政 敏 

生涯学習課主幹（兼）社会教育グループリーダー（以下生社ＧＬという。）    高 重 京 子 

教育総務課主幹（兼）保健給食グループリーダー（以下保給ＧＬという。）      渡 邉 尚 也 

教育総務課主任主査（兼）教育総務グループリーダー(書記）（以下総務ＧＬという。） 中 野 貴 晶 

教育総務課教育総務グループ主任主査       早 川 美 紀 
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６．会議録署名者指名 

   ２番委員（  宮 西   寛 委員 ） 

   ３番委員（  吉 岡 洋 子 委員 ） 

 

７．会議録の承認 

   ６月定例会、第４回臨時会 

 

８．教育長（職務代理者）報告 

職務代理者 

職務代理者 

 

図書館長 

 

参事生課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

若林委員 

 

参事生課長 

 

 

 

宮西委員 

参事生課長 

 

 

（令和４年７月定例会教育長（職務代理者）報告に基づき報告） 

（株）図書館流通センターはどこかの自治体で事業を行ってい

るか。 

岡山県玉野市が（株）図書館流通センターです。県下では、桑

名市はＰＦＩ、名張市は委託、松阪市と伊勢市が指定管理です。 

概略を説明します。（株）図書館流通センターの設立は１９７

９年１２月２０日です。資本金は２億６，６０５万円です。従業

員数は２０２２年１月期で９，２９６人です。主に公立図書館の

運営を行っています。大きなところでは大阪府立図書館の管理運

営業務、大阪市立中央図書館の窓口等業務委託、新潟県立図書館

利用者サービス業務委託、福岡市総合図書館図書資料の配布等業

務委託、沖縄県立図書館窓口運営業務委託です。全国で展開して

おり、５５９の図書館の管理運営を受託しています。この業界で

はトップの業者です。 

１社だけ名乗りが上がったとのことだが、複数でなくても問題

はないのか。 

実績重視の中で参加資格を規定させていただき、一般公募のプ

ロポーザルとして、１社でも成立します。ただ、１社だと採点基

準を決めておく必要があります。各委員が採点した得点の合計数

が採点基準を上回っていたということで１社を選択しました。 

一般工事等であるような価格の積算は無いのか。 

委託の上限金額は設定していますが、主に業務内容についての

提案、実績、人員配置の提案を受け、採点させていただいていま

す。また、採点結果等についてはホームページで公表しています。
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宮西委員 

参事生課長 

合計２，５００点満点中２，０３０点で決定しました。 

契約予定額はいくらか。 

市長に予定価格をいただき、これから契約ということになりま

す。令和９年３月３１日までの４年３か月の契約で限度額は３億

２８６万８千円で、その範囲内での提案ということになります。 

（ほかに質問はなく、教育長（職務代理者）報告を終わる。） 

 

９．報告事項 

職務代理者 

 

 

若林委員 

 

 

総務ＧＬ 

 

 

 

 

 

 

職務代理者 

 

 

 

職務代理者 

 

 

職務代理者 

 

 

 

職務代理者 

 

報告事項１「令和４年度亀山市教育要覧について」説明を求め

る。 

（総務課長詳細説明） 

 ２２ページの予算の下の表で、社会教育費が上がっている原因

は図書館だと想定されるが、保健体育費が令和３年と令和４年の

差が大きいが何が減ったのか。 

 保健体育費につきましては、２０ページにあるとおり、社会体

育費等のスポーツ関係の予算が下がっています。また、学校給食

費の予算が下がっていますが、昨年度は給食センターに空調機を

入れる工事を行っており、それが２，０００万円ほどでしたので

その差額が大きな原因となっています。 

（ほか質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項２「生徒指導について」説明を求める。 

（参事学課長詳細説明） 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項３「亀山市域の偉人マンガ製作活用検討委員会委員の

委嘱及び任命について」説明を求める。 

（参事学課長詳細説明） 

 これは製作だけではなく活用を図るもので、まちづくり協議会

の会長にも参画いただいている。 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項４「市内小中学校における総勤務時間縮減の取組につ

いて」説明を求める。 
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吉岡委員 

 

 

 

 

 

 

参事学課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職務代理者 

参事学課長 

 

 

職務代理者 

宮西委員 

参事学課長 

 

 

宮西委員 

参事学課長 

若林委員 

 

 

教研ＧＬ 

 

（参事学課長詳細説明） 

平均の労働時間を少数点第１位で揃えてもらえると見やすい。

亀山南小学校で４月、５月、６月の時間外が増えているのは同じ

人なのか。欠員が出てそうなっているのか。亀山中学校で時間外

勤務時間が８０時間以上の人がいたが、減っているのは部活動の

外部講師配置によるものか。表自体が４５時間以上８０時間未満

となっており差があるが、１０時間単位等で細かく見れたらよい

と思う。 

 小数点については見やすいよう統一させていただきます。亀山

南小学校については、人数が少ない職場であるため、人事異動等

で急に時間外が増えることもあります。学校長を中心に改善の取

組を進めています。生徒指導上の問題や学級の問題等抱えている

部分もありますのでやむを得ない部分もあり、教育委員会では事

情の把握に努めています。亀山中学校については、部活動指導員

の活用や部活動ガイドラインの徹底で休養日の順守が行われ、朝

の練習の見直し等、様々な取組の結果です。時間の表示について

は、県等の報告事項の項目と合わせています。表では分かりませ

んが１人１人の時間の把握は出来ています。 

 ８０時間以上というラインがあったと思うが。 

 従来の課長面談から、今年度より産業医の面談を行えることに

なり、産業医の専門的指導を受けることができることとなりまし

た。 

８０時間越えは無くすべきである。 

 勤怠はどのように管理しているのか。 

 基本はパソコンのログインにより管理します。電源オフで帰宅

となります。ただ、教員がすぐに電源を入れない時もあり、若干

の修正は必要です。 

勤怠管理のデータは学校長に渡すのか。 

はい。学校長が管理しています。 

中学校の部活動の件だが、皆さんの努力で時間外が減っている

ことは良いことだが、外部講師は中学校にどのくらいの割合いる

のか。 

教育研究グループにおいて、市費で部活動支援員４人を任用し

ています。亀山中学校に２名、中部中学校に２名配置しています。 
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学事ＧＬ 

 

若林委員 

参事学課長 

 

 

職務代理者 

教研ＧＬ 

 

 

 

 

職務代理者 

 

 

 

職務代理者 

 

職務代理者 

参事生課長 

職務代理者 

参事生課長 

職務代理者 

参事生課長 

 

 

 

職務代理者 

国の予算補助が出ている部活動指導員については、各中学校１

名ずつ配置しています。 

予算がつかないと増えないと思うが、今後の見通しはいかがか。 

部活動の社会体育への移行の議論もあることから予算につきま

しては注目しているところです。社会体育へ移行されますと予算

が減る可能性はあります。 

部活動指導員と部活動支援員の違いは何か。業務内容は同じか。 

部活動指導員は正規職員と同じように単独で顧問が持てたり、

大会引率が単独で出来たりします。部活動支援員は技術支援が主

となり、単独で指導や引率が出来ず、補助的な役割となります。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項５「図書館利用状況について」説明を求める。 

（図書館長詳細説明） 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項６「教育委員会行事及び予定について」 

（総務課長、参事学課長、参事生課長、図書館長詳細説明） 

サマーキャンプは３年ぶりの開催か。 

そうです。 

教育委員さんも都合が合えばご覧いただきたい。 

今年は８月２３日、２４日、２５日の２泊３日です。 

定例会の日だが、時間設定を行い見に行けるか。 

開催の可否は８月の実行委員会で決定しますが、２年間行われ

ていませんので、出来れば開催したいと思っています。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項７「後援事業について」資料確認。 

 

 

１０．その他  

 

 

（生社ＧＬ：亀山市Ｐ連だより２０２２の配布について） 

（総務課長：令和４年度三重県市町教育委員会教育委員等研修会 

について） 
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（参事学課長：市内幼稚園・小学校・中学校における新型コロナ 

ウイルス感染症の感染状況について） 

       

１１．閉会 

   午後２時３５分 

 

以上会議の顛末を記録し、下記のとおり署名する。 

 

教育長職務代理者 

 

 

２番委員 

 

 

３番委員 


